

きりとくだより



群馬県立桐生特別支援学校
学校通信第10号 R6.12.24

運動会、小学部低学年の遠足、中学部2・3年生の修学旅行、小学部高学年の宿泊学習と大きな行事が続いた2学期が無事終了しました。福祉パレードや桐特カレンダー配付等で対外的に活躍してくれた子もいました。子どもたちにとってはどれも大切な成長の機会となったと思います。桐特に来て2年目。感心するのは、毎日元気よくグラウンドを走る子供たちの姿です。体を動かす習慣は、将来の生活に役立つことでしょう。冬休みにはいると暖かい部屋から出るのは億劫になりがちですが、運動習慣を保ちましょう。下段の「2学期にあった主な行事」の中に、県障害者スポーツ大会があります。9月に中学部の生徒が大会に向け昼休みに練習していました。この大会、個人種目は小学部生から参加できます。出場者にはメダルが与えられます。陸上や水泳だけでなく、いろいろな競技があります。来年はより多くの子供たちが参加してくれることを期待しています。もちろんスポーツより工作や絵が得意という子もいるでしょう。明日から冬休みです。お正月に、「今年は、これを頑張るぞ」と一つ目標が立てられるといいですね。決まったら校長先生にも教えてください。皆さん、良いお年をお迎えください。
(校長 近藤 照久)

2学期にあった主な行事

- 9月 2日(月) 第2学期始業式(校内リモート)
- 9月 5日(木) 渡良瀬特支高等部見学<中3>
- 9月 9日(月) 個別面談①(~13日)
- 9月13日(金) 福祉パレード(代表児童生徒)
- 9月20日(金) 菱小学校との交流会②<小>
- 9月25日(水) 渡良瀬特支高等部見学<中1・2>
- 9月29日(日) 県障害者スポーツ大会(陸上)⇒雨で中止
- 10月 2日(水) 小学部美化活動
- 10月13日(日) 県障害者スポーツ大会(水泳)
- 10月18日(金) 運動会
- 10月30日(水) 秋の遠足<小1~3>
- 10月31日(木) 中学部修学旅行<中2・3>(~11月1日)
中学部1学年校外学習(足利方面)
- 11月 7日(木) 小学部宿泊学習<小4~6>(~8日)
- 11月11日(月) 中学部作業集中週間(~15日)
- 11月12日(火) 家庭教育学級(進路講演会)
- 11月19日(火) 全校集会(ありがとう集会)
- 11月20日(水) 下校時引き渡し避難訓練
- 11月26日(火) 梅田南小学校との交流会①<小>
- 11月29日(金) 中学部校外学習(渡良瀬特支・さくらもーる)
- 12月 3日(火) 全校集会(保健集会)
- 12月 6日(金) 授業参観・PTA保体委員会主催講演会
ハートフルアート展(県庁)(~10日)
- 12月10日(火) ALT来校
- 12月12日(木) 桐特カレンダー配付
- 12月17日(火) すいとん交流(~18日)<中>
- 12月18日(水) 梅田南小学校との交流会②<小>
- 12月24日(火) 第2学期終業式

運動会



修学旅行(中)



秋の遠足



宿泊学習(小)



ありがとう集会



すいとん交流



ハートフルアート展



今年も、素敵な作品
がたくさん展示
されていました。

冬休みを迎えるにあたり

各御家庭におかれましては、感染予防および体調管理に御配慮いただきながら、健やかな年末年始を過ごしていただきますよう、お祈り申し上げます。



3学期始業式は1月8日(水)です。

絵画とアートパネルの寄贈について

~「百合歯科医院」田沼院長様より~

本校学校医の「百合歯科医院」田沼孝学院長様より4点の絵画とアートパネルを寄贈いただきました。寄贈いただいた絵画などは校長室前の廊下など校舎内に飾らせていただきました。来校の際にお楽しみください。

